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本报讯 9月 26日,经开区召开“两学
一做”学习教育常态化制度化推进会。区
党工委副书记、管委会常务副主任、国际
物流园区党委书记李雪生出席会议。会
议主旨是深入学习市委 9月 22日召开的
全市“两学一做”学习教育常态化制度化
推进会议精神，及时准确掌握全区“两学
一做”学习教育常态化制度化工作落实情
况。全区13个党（工）委分管“两学一做”

学习教育的主要负责人及联络员，区“两
学一做”学习教育常态化制度化协调小组
办公室全体成员参加会议。

李雪生说，全区推进“两学一做”学习
教育常态化制度化座谈会召开以来，各基
层党（工）委及各党支部能够认真落实责
任，广大党员干部能够积极参与，总体工
作进展有序、态势良好。

李雪生强调，各部门要准确把握国家

大势、郑州发展形势、经开区发展形势、从
严治党态势，坚定信心，抢抓机遇，切实提
高政治站位。确保“两学一做”融入日常
工作。要在创新载体、从严从实督导、扩大
舆论宣传上强化措施，落实责任，确保经开
区“两学一做”学习教育常态化制度化取得
扎实成效，为郑州加快建设国家中心城市
凝聚力，以优异成绩迎接党的十九大胜利
召开。记者 李无双 通讯员 张文魁

本报讯 9月 25日，经开区党工委书
记、管委会主任樊福太调研郑州进境粮食
指定口岸和经开综保区建设相关工作。区
党工委委员、管委会副主任杨光，出口加工
区、区相关部门、海关负责人以及相关企业
负责人陪同调研。

在郑州进境粮食指定口岸一期和二
期，樊福太听取了相关工作人员关于粮食
口岸整体情况的汇报，并了解了粮食口岸
具体运作流程、建设目的和发展前景。

随后，郑州进境粮食指定口岸和经开
综保区建设工作协调会议在中铁联集郑州
中心站召开。会上，出口加工区负责人汇
报了经开综保区预验收工作筹备情况，区
新兴产业服务局主要负责人汇报了郑州进
境粮食指定口岸建设进展情况。樊福太指
出，各部门要充分认识到经开综保区预验
收工作以及郑州进境粮食指定口岸建设工
作的重要性，凝心聚力，加快相关工作的落
实和推进。记者 李无双 通讯员 张亚楠

国家食药监管总局医疗
器械监管司督查经开区
医疗器械监管工作

本报讯 9月 21日上午，国家食
品药品监督管理总局医疗器械监管司
司长孔繁圃一行4人，在省食药监局副
局长尹建，市食药监局副局长邹庆明
等陪同下，到经开区督查医疗器械上
市后监管工作，经开区党工委委员、管
委会副主任杨光，经开区食药监局负
责人陪同督导。

督查组一行到郑州安图生物工程
股份有限公司进行了现场督查调研。
督查组听取了安图生物公司所做的生
产质量管理工作汇报，并就体外诊断
试剂原材料控制、产品研发、冷链运
输、销售渠道、质量管控、监督抽验、监
管方式等进行了座谈交流。孔繁圃
说，质量对企业发展至关重要，要重视
医疗器械不良事件监测，落实企业主
体责任。安图生物作为医疗器械体外
诊断产品的上市企业，要充分发挥行
业引领、示范带动作用，为促进国产医
疗器械行业健康快速发展作出贡献。

听取汇报后，督查组一行深入安图
生物生产车间实地察看，并向企业质量
管理人员和技术人员了解产品生产情
况。记者 卢尚卿 通讯员 李晓鑫

市城镇办
调研经开区安置房建设

本报讯 9月27日，市城镇办主任
吴新勇一行到经开区对安置房建设工
作进行调研，经开区党工委委员、管委
会副主任王义民，区城镇办负责人等
陪同。

吴新勇一行先后实地查看了泰和
安置区建筑垃圾清运现场和世和一期
安置房项目网签现场，肯定了经开区
在安置房网签工作上迎难而上、勇于
担当的决心和魄力，并指出要严格按
照市委、市政府关于泰和安置区开工
时间节点的有关要求，抢抓近期持续
降雨的有利天气，加快清运建筑垃圾，
确保泰和安置区如期开工建设。

王义民要求相关责任单位和办事
处要积极协调、加快网签速度，确保完
成任务，并表示经开区将认真贯彻落
实市委、市政府关于安置房建设和网
签工作的各项安排部署，把工作做实
做好。
记者 卢尚卿 通信员 李沛儒

区领导督导农贸市场
本报讯 9月25日上午，经开区党

工委委员、纪工委书记武斌带队到利
明一大街农贸市场进行督导检查,区
纪工委相关人员陪同。督查中，武斌
对农贸市场环境整洁、规范经营予以
肯定。他强调，相关部门要高度重视
集贸市场治理，严格按照全国文明城
市测评标准，开展农贸市场管理提升
工作，加大对容易反复出现问题的整
治力度，确保“创文”工作顺利进行。
记者 卢尚卿
通讯员 王宏真 李振伟
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把握大势 知行合一 压实责任 学做融合
经开区深入推动“两学一做”学习教育常态化制度化

本报讯 昨日上午，经开区举行 2017
年第四次重点项目集中开工仪式。此次
集中开工了以中地康宸商业综合体项目
为代表的 13个开工项目，总投资 115亿
元，涵盖汽车及装备工程、商业地产开
发、基础设施提升等多个领域。经开区
党工委书记、管委会主任樊福太，经开区
党工委副书记、管委会常务副主任、国际
物流园区党委书记李雪生，党工委委员、

管委会副主任王义民等参加开工仪式。
据了解，此次集中开工的 13个项目，

其中，产业项目 6个，政府投资项目 7
个。即河南建业郑经置业有限公司建业
中心项目、河南中地康宸房地产开发有
限公司商业综合体项目（康桥天阶项
目）、宇通电动客车工程技术中心、郑州
万科安达房地产开发有限公司万科溪望
苑项目、郑州金地荣祥房地产开发有限

公司金地名悦轩项目、万锦商务大厦项
目、经开第十五大街 (经南十路至十五
路)、经南十三路、综合管廊南延、金沙大
街（红日路—郑民高速辅道）、前程大街
（郑民高速辅道—福山路）、杨桥大街（郑
民高速辅道—福山路）、龙渠凤河河道景
观治理工程二期工程。
记者 王赛华
通讯员 王倩

总投资115亿元，涵盖汽车及装备工程、地产开发、基础设施等多个领域

经开区13个重点项目集中开工

本报讯 26日下午，上汽中原母基金
成立暨中原上汽汽车产业基金战略合作
签约仪式在我市举行。

省委常委、常务副省长翁杰明，省委
常委、市委书记马懿出席签约仪式。

上汽集团党委书记、董事长陈虹，市
委副书记、市长程志明出席签约仪式。

华域汽车总经理张海涛，上汽集团副
总裁、上汽乘用车公司总经理王晓秋，中原
资产管理有限公司党委书记、董事长郭鸿
勋，中原资产管理有限公司总裁岳胜利等

出席签约仪式。
副市长史占勇出席签约仪式。
根据此次战略合作协议，上汽中原股

权投资母基金规模为 60亿元，主要投资
方向为先进制造、医疗健康、消费升级、金
融科技等领域。中原上汽汽车产业基金
总规模 20亿元，将紧密围绕上汽郑州工
厂在新能源、互联网方面的主要车型，聚
焦于新产品开发所形成的产业链上下游
领域进行投资。两只基金均是上汽集团
与我省共同搭建的产业金融投资平台，由

上汽集团与中原资产管理有限公司联合
发起成立，双方将充分发挥自身优势，立
足供给侧结构性改革，围绕国家产业发展
战略和河南省经济结构调整方向，以金融
投资促进产业转型升级。

据悉，此次合作也是我省成功引入上
汽乘用车年产 60万整车项目后，河南同
上汽集团合作的又一重大项目，对促进我
省汽车产业转型升级，带动全省经济发展
具有重要的意义。
记者 裴蕾 王赛华

上汽、中原合作基金签约仪式在郑举行

两大基金助力我省汽车产业转型升级


